

## Cruz Roja no vende su hospital de Palma ni los otros cinco centros con los que cuenta en España

S.C./EFE

Cruz Roja española seguirá gestionando directamente los seis hospitales que aún tiene en propiedad, uno de ellos en Palma, y desiste por el momento de la venta anunciada desde hace varios meses, según informaron responsables de la entidad en Burgos a su comité de empresa, en una reunión mantenida ayer por la mañana.

Cruz Roja tenía previsto ceder la explotación de sus hospitales de Burgos, Córdoba, Sevilla, Palma, Vigo y Bilbao o como mínimo barajaba la posibilidad de

externalizar sus servicios.

El concurso nacional que había convocado Cruz Roja para que la explotación de los seis centros hospitalarios pasara a manos privadas quedó desierto.

### Desierto

Ello se debe, según ha explicado el presidente de la entidad en las Islas, Miquel Alenyar, a que las ofertas recibidas no cumplían las expectativas económicas de la entidad o no respetaban las cláusulas referentes al mantenimiento del personal actual de los seis hospitales de Cruz Roja Española.

## Ciutadella organiza la primera Escola de Primavera de Voluntariat

El principal objetivo es captar nuevos voluntarios para las ONG's que trabajan en el municipio

C.MARQUÉS

Ciutadella trasladará a la calle el debate sobre la situación pasada y actual del voluntariado con el objetivo de contribuir al fomento de la solidaridad y de captar nuevos voluntarios para las principales ONG's que desarrollan su labor en el municipio: la Coordinadora de Personas amb Discapacitat de Menorca, Càritas Diocesana y la Assemblée Local de la Creu Roja.

La Escuela de Primavera de Voluntariat, organizada por el Ajuntament de Ciutadella, arrancará el próximo lunes en la carpa habilitada al efecto en la Plaça des Born con el propósito de hacer realidad uno de los fines principales que animaron en su momento la constitución de la Comisión de Voluntariat que funciona en el seno de la Comisión Municipal d'Acció Social.

Junto a la situación del voluntariado, se analizará el papel de las ONG's que trabajan con voluntarios y se dedicará atención al descubrimiento de nuevas iniciativas solidarias, como «El Banc del Temps» que funciona con éxito en Cataluña.



A. Carreras, A. Febrer, Cristina Mercadal y Regina Martín acompañaron a Gener. ■ Foto: C.F.

■ La escuela se desarrollará durante los días 21, 22 y 23 de marzo en la carpa municipal que se instalará en la Plaça des Born

La Escuela, que tendrá un carácter abierto, se inaugurará el próximo lunes a las 18.30 horas en la carpa municipal de la Plaça des Born. Tras la inauguración, el secretario general de Càritas Diocesana de Menorca, Antoni Carreras, repasará la historia del voluntariado social.

La jornada del martes se abrirá con una charla a cargo del graduado social y gerente de la Associació

■ La iniciativa permitirá conocer experiencias novedosas como «El Banc del Temps», que funciona con éxito en Cataluña

d'Empreses Laborals de les Illes Balears (AELIB), Juli Mascaró, que hablará sobre «Les organitzacions sense ànim de lucre dins el tercer sector. Desafiaments de la iniciativa social. Com s'estructuren les ONG's. El paper del voluntari. La seva situació legal». A continuación, Josep Alcés, responsable de «El Banc del Temps» en el barrio de Gràcia de Barcelona expondrá el funcionamiento de esta experiencia en la Ciudad Condal.

La primera edición de la escuela de voluntariado se cerrará con la celebración de una mesa redonda sobre «Associacionisme a Ciutadella», en la que intervendrán representantes de la Coordinadora de Personas amb Discapacitat, Creu Roja, Càritas, Associació de Veïns Glosador Vivó, Associació de Veïns Sa Colarsega y los servicios sociales del Ajuntament.

La teniente de alcalde de Serveis Socials, Antònia Gener, destacó la voluntad del Ajuntament de poner «su particular grano de arena para captar cada vez un mayor número de voluntarios». Gener destacó la labor «invalorable» que realiza el voluntariado.

### 435 voluntarios prestan su tiempo en la Creu Roja y en Càritas

Un total de 435 voluntarios prestan actualmente su tiempo y su esfuerzo en Càritas y en la Creu Roja.

Càritas, con unas 400 personas, es la entidad que reúne un mayor número de voluntarios. El perfil mayoritario se corresponde con el de una mujer mayor de 50 años. Con el fin de captar un voluntariado más joven, la entidad benéfica impulsará en los próximos meses el programa Càritas Jove, con el fin de rebajar la edad de los voluntarios que prestan su servicio en el Geriàtric, que rondan, por lo general, los 60 años.

Creu Roja cuenta en estos momentos con unos 35 voluntarios en Ciutadella. La entidad exige que realicen unos cursos de primeros auxilios de entre 40 y 60 horas de duración antes de prestar algún servicio para la organización. Las charlas se dirigen fundamentalmente a jóvenes de entre 12 y 16 años.

Antònia Gener espera que la Escola tenga continuidad en futuras ediciones.

## Cruz Roja seguirá con la gestión directa de sus hospitales tras rechazar las propuestas de compra

EFE/M.T. Burgos.

Cruz Roja española seguirá gestionando directamente los seis hospitales que aún tiene en propiedad, entre ellos el de Palma, y desiste por el momento de la venta anunciada hace varios meses, informaron responsables de la entidad en Burgos a su comité de empresa, en una reunión mantenida ayer. La organización tenía varias propuestas de compra para sus centros y una de ellas era del grupo empresarial propietario del Institut Dexeus.

Cruz Roja tenía previsto ceder la explotación de sus hospitales de Burgos, Córdoba, Sevilla, Palma, Vigo y Bilbao, y durante este mes debía tomar una decisión sobre las diferentes propuestas reci-

bidas. Ana Rosa Porras, miembro del comité de empresa del hospital de Cruz Roja en Burgos, señaló ayer que el concurso nacional que había convocado la entidad para que la explotación de los seis centros hospitalarios pasara a manos privadas quedó desierto.

Ello se debe a que las ofertas recibidas no cumplían las expectativas económicas de la entidad o no respetaban las cláusulas referentes al mantenimiento durante cinco años del personal actual de estos hospitales. Otra de las condiciones era continuar con los acuerdos firmados con los gobiernos de las distintas comunidades autónomas.

Cruz Roja Balears: 971 295000

## La Creu Roja no vendrà els seus hospitals, un d'ells a Palma

M.Q/EFE. Palma.

Creu Roja espanyola continuarà gestionant directament els sis hospitals que encara té en propietat, un d'ells a Palma, i desisteix pel moment de la venda anunciada fa diversos mesos, informaren responsables de l'entitat a Burgos, al seu comitè d'empresa, en una reunió mantinguda ahir.

La Creu Roja tenia previst cedir l'explotació dels seus hospitals de Burgos, Còrdova, Sevilla, Palma, Vigo i Bilbao.

El president de la Creu Roja de les Balears, Miquel Alenyà, afirmà que una de les principals raons per les quals no s'han externalitzat els serveis «ha estat que cap de les empreses que optaven al concurs ens garantia que durant cinc anys els treballadors conservassin el seu mateix lloc de feina, per la qual cosa s'ha pres la decisió més correcta amb les nostres idees».

Alenyà explicà que «l'hospital de la Creu Roja

de Palma seguirà treballant, mantendrem tots els convenis que tenim amb l'Ib-Salut, i sempre amb la mateixa energia que tenim i posam en la tasca que desenvolupam cada dia».

Del concurs nacional que havia convocat Creu Roja no en va sortir cap empresa que complís les expectatives econòmiques de l'entitat o no respectaven les clàusules referents al manteniment del personal actual d'aquests centres hospitalaris.